J. Ferrater Mora

1 de marzo, 1987

Lic. Ignacio Palacios Hidalgo Universidad Nacional de Córdoba Facultad de Filosofia y Humanidades Ciudad Universitaria Estafeta 32 CORDOBA, Argentina

Estimado profesor:

He recibido --por desgracia, con mucho retraso-- su carta del 1 de febrero pasado. Me apresuro a contestarla de inmediato.

Ante todo, le agradezco mucho su generosa invitación para participar en el Congreso Internacional Extraordinario de Filosofía a celebrarse en Cordoba entre los dias 20 y 26 de septiembre del presente año.

Nada me alegraría tanto como poder aceptar su invitación y participar en ese Congreso, que es indudablemente de suma importancia. Por desgracía. y con bastante antelación, acepté dar un ciclo de conferencias en dos Universidades de California, que ocuparán casi todo el mes de septiembre y, desde luego, las dos ufitimas semanas. No puedo, aun si la tentación es grande, cancelar este compromiso adquirido en firma.

No sabe cuánto lo lamento. Agradezco de nuevo. y muy sinceramente, su invitación, que me honra.

UN saludo cordial de

José Ferrater Mora